



ACTIVIDADES RELEVANTES DE MARZO 2018

1. Alumnos del ITSX iniciaron los trabajos de clasificación y depuración de documentos, como parte de su servicio social, en el Archivo General del Poder Judicial.



2. Estudiantes del Instituto, clasificaron a los torneos regionales de Karate Do, los alumnos deportistas Alexis Arath Vázquez Hernández, Jordana Montserrat Ochoa Pérez y Óscar Daniel Rivera Salazar compitieron dentro de las Eliminatorias de Educación Superior de Veracruz, logrando el pase a la siguiente ronda regional 3 de ellos.





SEV
ESTADO DE VERACRUZ

VER Educación
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

DET
Dirección de Educación
Tecnológica del
Estado de Veracruz

Instituto Tecnológico
Superior de Xalapa

3. Junto al Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de Veracruz, Mtro. Ricardo Gómez Leyva y el Director de Educación Tecnológica, Lic. Alejandro Torruco Vera, el ITSX estuvo presente en el "XX Concurso Estatal de Prototipos 2018" y "I Encuentro Estatal de Emprendedores 2018", donde participaron 76 proyectos de investigación de los CETIS y CBTIS de nuestro Estado.



4. Con un lleno total en el auditorio del Instituto, la conferencista, Dra. Ana Beatriz Lira Rocas, investigadora de la UV, participó dentro del Programa de difusión permanente de investigación, ciencia y tecnología del ITSX. Su ponencia denominada "El desarrollo desde el ámbito municipal, un mercado laboral emergente", fue escuchada por un nutrido público conformado por docentes y alumnos.





5. El alpinista veracruzano Jorge Salazar Gavia, compartió sus experiencias de vida con la comunidad tecnológica del ITSX, a través de la conferencia "Historias de Montaña: El camino hacia el éxito", donde expuso la importancia de la disciplina, esfuerzo y dedicación al 100% en el trabajo que se realiza para alcanzar cualquier meta. Estudiantes y personal del ITSX aplaudieron los triunfos de Salazar Gavia que ha llegado a las cumbres de montañas imponentes como el Monte Everest y por lo que es reconocido y respetado internacionalmente como uno de los alpinistas más importantes en la actualidad.



6. El alumno Víctor Manuel Mendoza Hernández, resultó campeón en la Eliminatoria Estatal de la Educación Superior dentro del Tae Kwon Do, con lo que consigue avanzar a la etapa regional. ¡Muchas felicidades!





SEV
ESTADO DE VERACRUZ

VER Educación
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

DET
Dirección de Educación
Tecnológica del
Estado de Veracruz

Instituto Tecnológico
Superior de Xalapa

7. Personal directivo, administrativo y docente del ITSX recibió la capacitación del Protocolo de Evacuación ante Contingencia, impartido por el Téc. David Esparza Díaz, Tercero Acreditado de Protección Civil, con el propósito de saber cómo actuar ante una situación de emergencia en el plantel y evitar riesgos que pongan en peligro a la comunidad tecnológica.



8. El ITSX felicita al joven deportista Víctor Emmanuel Enríquez Hernández que compitió en la categoría de 77 kg. de la disciplina de Halterofilia dentro de las Eliminatorias de Educación Superior de Veracruz, rumbo a la Universiada 2018, y logró su pase a la etapa regional.



9. Ante los medios de comunicación fue presentado el Foro de Energías Renovables: Retos y oportunidades para la educación de Veracruz, en la ciudad de Córdoba, organizado por los planteles que integran la DET. El Director General del ITSX, Lic. Juan Enrique Ramos Ríos, dio a conocer las fechas y lugar del evento, que tiene como fin promover el uso de energías alternas. El Foro de Energías Renovables se realizará los días 15 y 16 en la Arena Córdoba y está dirigido a todos los estudiantes de educación superior tecnológica.





SEV
ESTADO DE VERACRUZ

VER Educación
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

DET
Dirección de Educación
Tecnológica del
Estado de Veracruz

Instituto Tecnológico
Superior de Xalapa

10. El ITSX conmemoró el Día Internacional de la Mujer con un evento dedicado al personal femenino del Instituto; contó con una conferencia acerca del empoderamiento de la mujer y se obsequiaron presentes para todas. Nuestro Director General, Lic. Juan Enrique Ramos Ríos dirigió un mensaje a las mujeres trabajadoras, en el que reconoció su labor diaria que engrandece al Instituto.



11. El Instituto reconoció el esfuerzo efectuado por los estudiantes del ITSX que participaron en la Universiada Estatal 2018, en un evento donde los dotó de equipo para que continúen practicando las diversas disciplinas deportivas. En la ceremonia, encabezada por el Director General, Lic. Juan Enrique Ramos Ríos, también se entregaron instrumentos musicales a la Marching Band del Instituto y fue el marco ideal para el arranque de las actividades extracurriculares del Tecnológico.



12. Un total de 1,400 Kg. de papel, cartón, periódico y revistas recolectado por la comunidad tecnológica fue entregado a Ecoeduca, organización que se dedica al reciclaje.





13.- El ITSX fue condecorado con un reconocimiento por su excelente propuesta presentada en el Programa de Estímulos a la Innovación (PEI) del CONACYT 2018; esto permitirá obtener apoyos importantes para el desarrollo del Instituto. El reconocimiento fue entregado al Director General del ITSX, Lic. Juan Enrique Ramos Ríos por parte de la SEDECOP, dentro de la presentación estatal de la Estrategia de Veracruz 4.0 que se enfoca en la tecnología e innovación.



14. Gracias a todos los que se han unido a esta causa: Ayuda-Tec, campaña de recolección de suplementos alimenticios para personas enfermas con cáncer.





SEV
ESTADO DE VERACRUZ

VER Educación
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

DET
Dirección de Educación
Tecnológica del
Estado de Veracruz

Instituto Tecnológico
Superior de Xalapa

15. Los alumnos de la carrera de Gastronomía realizaron muestras gastronómicas en el Conalep Xalapa y CETIs 134 de Banderilla; además de preparar platillos, dieron a conocer la oferta educativa de nuestra casa de estudios.



16. El ITSX se encuentra presente en el Festival Cumbre Tajín 2018 con el proyecto Reveles, que es una guía turística interactiva creada por alumnos de octavo semestre.





SEV
ESTADO DE VERACRUZ

VER Educación
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

DET
Dirección de Educación
Tecnológica del
Estado de Veracruz

Instituto Tecnológico
Superior de Xalapa

17. El Gobernador del Estado de Veracruz, Lic. Miguel Ángel Yunes Linares hizo entrega de las Becas Nacionales para la Educación Superior al ITSX, en un evento realizado en la Unidad de Servicios Bibliotecarios y de Información de Xalapa. El joven Itzaid Rafael Delgado Conde, alumno de segundo semestre de la carrera de Ingeniería Industrial del ITSX recibió de manos del Gobernador de Veracruz, la tarjeta como beneficiario de la beca manutención otorgada por la Coordinación Nacional de Becas para la Educación Superior (CNBES). En total, el ITSX recibió 568 solicitudes de la comunidad estudiantil, de las cuales para la beca manutención se autorizaron 403, 205 varones y 198 mujeres de las 10 carreras que oferta el Instituto.



LIC. JUAN ENRIQUE RAMOS RÍOS
DIRECTOR GENERAL